

Le 18 janvier 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **MILI SPAHIC, NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT**

**Mili SPAHIC a été nommé le 15 Janvier 2024, Directeur Général Adjoint à l'Agence Régionale de Santé du Grand Est. Il succède à André BERNAY.**



Mili SPAHIC rejoint la direction générale de l'ARS en tant que directeur général adjoint, plus spécifiquement en charge de l'animation territoriale et du pilotage du déploiement territorialisé des politiques régionales de santé. Auprès de Virginie CAYRE, directrice générale, il travaillera en binôme avec Frédéric REMAY, directeur général adjoint, plus particulièrement en charge de l'animation et de la coordination des politiques métier.

Diplômé d'un Master Science Po Lyon, Monsieur SPAHIC a une expérience de près de 15 ans dans le champ des politiques de santé, nationale et internationale. Il a notamment occupé, entre 2014 et 2020, le poste de Directeur de cabinet de Santé Publique France, participant à la création et au déploiement d'une nouvelle agence nationale de santé publique.

Avant de rejoindre l'ARS, il était, au sein d'Expertise France, filiale du Groupe Agence française de développement, en charge d'un programme visant à soutenir la mise en place de réformes et de financements pérennes pour des politiques de santé au sein de l'Union européenne.

Il est par ailleurs enseignant associé à l'Institut de santé publique, d'Epidémiologie et de Développement (ISPED) de l'Université de Bordeaux.

#### **Contact presse**

ARS Grand Est : [ars-grandest-presse@ars.sante.fr](mailto:ars-grandest-presse@ars.sante.fr)